

【11月 1日 月曜日】

本日、1年生が一日遅れのハロウィンパーティーを行っていました。

先週、金曜日に図画工作で作ったランタンを持って、どの子どもとても嬉しそうな表情でハロウィンを楽しんでいました。



【11月 2日 火曜日】

今日、スポーツフェスティバルの全校練習が3校時に行われました。

ようやく、雨も上がり校庭で練習することができました。

やはり、外の方が子供たちものびのびと活動でき、先週よりもさらに動きがよくなりました。



【11月 4日 木曜日】

2校時に5. 6年生の家庭科の調理実習がありました。新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、担任の実演を見ながらの調理実習となりました。ジャガイモの皮むきやほうれん草の湯がき方など、どのぐらいの加減がよいのかを児童それぞれが予想しながら、学習をしました。子ども自身で実習を行えないのは本当に残念ですが、子ども達は、それなりに楽しく学習に取り組んでいました。



【11月 5日 金曜日】

5校時に3. 4年生の音楽の授業がありました。「ミッキーマウスマーチ」の楽器演奏を練習中です。それぞれの担当楽器に分かれ、頑張っています。来週13日(土)が雨ならば、3. 4年生は3校時が音楽になります。微笑ましい子ども達の姿をご覧いただければと思います。



【11月 8日 月曜日】

今日から弥富小では、教育相談週間(～19日)が始まりました。

児童が、悩みや気になることを、遠慮せずに話せる環境作りに教職員一同努めています。

また、保護者の方も、スクールカウンセラーが月1回(第3水曜日)に来校しますので、ちょっとした心配事でも気軽に相談いただければと思います。

【11月 9日 火曜日】

今日は、小規模特認校公開のオープニングで行う太鼓の練習のリハーサルがありました。一回の通しで、白鳥先生の合格のお言葉をいただき、児童も自信を持って当日の演奏に望めそうです。



【11月10日水曜日】

スポーツフェスティバルの通しの練習を行いました。回を重ねるごとに上手になります。実技学習のおもしろさで、頑張った成果を実感できるので、楽しそうに練習に勤しんでいます。



月1回のワンポイント避難訓練がありました。このところ地震が多いので地震を想定した訓練を行いました。



【11月11日木曜日】

本日、3年生は図画工作で、初めて木を鋸で切る体験をしました。木を押さえて鋸を引くことが難しいようで、かなり苦戦していました。子どもは覚えるのが早いので、回を重ねるごとに上達していきます。作品のできあがりを楽しみます。



【11月12日金曜日】

今日の5校時、3、4、5、6年生全員で明日のオープニングに行く和太鼓の最終確認（練習）を行いました。みんな真剣に取り組む表情や姿は、ひいき目ではなく格好良いです。明日、お越しの際は、ぜひ、子ども達の勇姿をご覧ください。



【11月13日土曜日】

本日は、弥富小学校小規模特認校の公開日でした。和太鼓のオープニングを始め、授業参観、スポーツフェスティバルと児童一人一人が精一杯頑張れた一日となりました。お天気もよく、子どもの表情も晴れ晴れとしていたのが印象的でした。多くの保護者の皆様に見守られて、子ども達も、いつもより何倍も頑張ることができたのではないのでしょうか。保護者の皆様、地域の皆様に厚く感謝申し上げます。



【11月16日火曜日】

今日、5年生は廊下で算数の学習をしていました。単元は「平均」で、まとめの時間でした。児童一人一人が、10歩あるいてその距離を測り、歩幅の平均を出すと言った学習を楽しそうに、そして真剣に取り組んでいました。結構、普通に歩くというのは、難しいようです。



【11月17日水曜日】

本日は、月1回のスクールカウンセラーが来る日でした。先生方とは、違った雰囲気子ども達と接し、会話している様子が印象的です。包み込むような優しい笑顔が魅力的です。専門的な知識も高く教職員もいろいろ相談しています。

【11月18日木曜日】

6年生の校外学習（飯塚古墳実地体験学習）がありました。講師の先生が、古墳の測り方をわかりやすく指導してくださり、子ども達は、楽しそうに実測していました。



3. 4年生は、木工を使った作品を思うままに鋸で切ったあと、図案に沿って3年生は、木材をボンドで貼り合わせて作品を作り、4年生は、釘と金槌を使い作品を作りました。どの子も一生懸命、楽しそうに取り組んでいました。



【11月19日金曜日】

今日は、5. 6年生の調理実習第2弾、「炒める」の実習がありました。炒める時間が違うとほうれん草がどの様になるかの勉強でした。



【11月22日月曜日】

昨日まで秋晴れの良い天気でしたが、今日はどんより雨が降っていました。弥富小では、定期的に教育相談の時間を設定し、児童一人一人と話す時間を大事にしています。時には、児童が養護教諭や栄養士に相談に来ることもあります。全職員で児童一人一人に寄り添うよう努めています。

【11月23日火曜日】

本日は、勤労感謝の日でしたが地域の行事の「グラウンドゴルフ」が校庭で開催され、弥富小の児童も数多く参加していました。とても開放された伸び伸びとした表情で、秋を満喫できる良い一日でした。

【11月24日水曜日】

今日の給食は千産千消献立で、鰯の落とし揚げ・切り干し大根のごまマヨ和え・味噌けんちん汁がおかずでした。どれも、美味しいのですが、鰯の落とし揚げは魚の臭みもなくとても美味しかったです。



【11月25日木曜日】

夜中、誰かが弥富幼稚園の花壇を囲ってある紐をちぎり、園庭を横断したようで、不審者ではないかと防犯カメラで調べたところ、番でしょうか。2匹の狸が園庭を横断する姿が見られました。子どもたちの安全と安心を守るため、変化を敏感に察知し動ける学校体制を作っていきます。

【11月26日金曜日】

本日は、3. 4. 5. 6年生の書き初め練習会がありました。講師の大木真理子先生をお迎えして、一人一人丁寧なご指導を頂きました。

6年生の字を見て、「みなさんお上手ですね。」とのお言葉を頂戴しました。3年生は、初めての書き初め体験者もいますが、どの子も意欲をもって真剣に取り組んでいました。



【11月27日土曜日】

学校 PTA 主催の再生資源回収がありました。朝早い時間にもかかわらず、地域の方をはじめ、保護者の皆様のご協力をいただき、感謝の思いで一杯です。ご協力誠にありがとうございました。

【11月29日月曜日】

今日は、3年生の凧作りがありました。自分の将来取り組みたい職業

を凧に書いて飛ばしました。凧作りのお手伝いに青少年相談員のみなさんが講師として来てくださり、一人一人に立派な凧ができあがりました。

気持ちの良い秋晴れの中、凧を揚げるために子ども達は、思い切り走っていました。



1年生はこの日、自分たちで育てた薩摩芋の蔓を使って、クリスマスのリース作りに取り組んでいました。いろいろな道具を使えるようになり、一人一人の成長がうかがえました。



【11月30日火曜日】

本日は、3. 4. 5. 6年生対象の芸術鑑賞会が開催されました。

アフリカの民族音楽で、太鼓や弦楽器を使って叩いたり、踊ったりと、児童参加型の鑑賞会でした。終わった後、児童から「おもしろかった。」「楽しかった。」との言葉が聞かれました。

